

## 地域力で子どもを守る !! 児童生徒と対面式



5月12日、南中学校で南中青色パトロール隊のみなさんと生徒たちとの対面式が行われました。同パトロール隊は七郷地区85人、中川地区93人の総数178人で構成、生徒たちの下校時間に合わせ毎週火曜・木曜日にパトロール車での見守り活動を行っています。

対面式では、各地区のパトロール隊員が紹介され、生徒たちは「交通安全を意識して、地域のみなさんへ感謝の気持ちを忘れずに、生活していきます」と交通安全宣言を行い、日ごろの感謝の気持ちを伝えました。

5月22日には、七郷小学校で七郷子どもサポート隊83人のみなさんが参加し、子どもたちが犯罪に巻き込まれない対応についての研修会と対面式が行われました。校庭で対面した子どもたちから「よろしくお願いします」と元気なあいさつを受けた後、通学班に分かれ、子どもたちと一緒に下校しました。



▲七郷分館が設置した看板



## 「バンドウ ミライ 楽考」入楽式

5月21日、市役所多目的ホールにて「バンドウミライ楽考」の入楽式が開催されました。

今年で5年目を迎える「バンドウミライ楽考」は、協働のまちづくり活動を実践していくための人材や担い手を育成する市民大学で、基礎課程と専門課程があります。

今年入楽した41人は基礎課程に在籍し、坂東市協働のまちづくり担い手育成事業推進委員会が、ふるさとガイドの会や茨城むつみ農業協同組合などの協力を得て企画・運営する講座を12月の卒業式までに7回受講し、市の郷土史や名産品、福祉などのさまざまな分野を学びます。また、昨年卒業したみなさんは専門課程に進<sup>しんがく</sup>学し、自ら企画・運営して講座を進めていきます。専門課程には一般のかたが参加できるオープンカレッジも企画されます。ぜひご参加ください。

■お問合せ 市民協働課 内線1371